
 

 

 
          

『ロータリーは機会の扉を開く（Rotary Opens Opportunities）』

 

 

 

 

 

見富会長

11/24に藤堂幹事と星沢奉仕委員長と 

長野ロータリークラブにメーキャップ 

をしてバナー交換をして参りました。 

今年で58年となる歴史あるクラブで 

す。例会場は国際21長野で、長野冬 

季オリンピックのＩＯＣ本部に指定された由緒あるホテ

ルでございます。11/25には、第49回ロータリー研究会

に参加いたしました。ＲＩ会長とのライブ映像なので、

20時からのZOOMミーティングでございました。挨拶

で、特に若い人に期待をしておりました。ローターアク

ト、学友、青少年交換学生、インターアクト、彼らをロー

タリーに招き紹介して回ることだと言っております。泉

財団委員長が提案した大宮中央ロータリー塾は時機を得

た事業だと思います。研修会も終盤に差し掛かり、クラ

ーク会長も喜ぶニュースが飛び込みなした。東京北クラ

ブにローテックス卒業生のみの 11 名からなる衛星クラ

ブが誕生したということです。 

藤堂幹事

・入館時の検温、アルコール消毒、マス 

 ク着用をお願いします。座席では、常 

にマスク着用で、飲食の間は極力会話 

を慎んで下さいという風なガイドライ 

ンが地区から届いておりますので、ご理解、ご協力を 

お願いいたします。 

・下期会費 150,000円と周年事業費 7,000円で案内がい

きますので、1月末までに入金をお願いいたします。 

・オンライン例会参加の方法ですが、ラインで試験的に

続けてまいります。ご要望、ご意見等ございましたら、

お申し出下さい。 

・11/15地区大会は10名のリアル出席をいただき有難う

ございました。 

・2023-24年度ガバナー候補の推薦がありましたら、お申

し出下さい。 

・RLIセミナーの際に、ロータリアンの行動規範というの

がございまして、知っている方が割と少ないので、例

会で発表をして頂きたいと案内がありました。（以下、

ロータリアン行動規範を暗唱） 

 

 

 

 

樋口米山カウンセラー  

11/28に米山奨学生と学 

友の何名かと日光、大谷 

石採掘跡の見学に行って 

参りました。なかなか旅 

行等、出来なかったので、 

賑やかに楽しくいってき 

ました。コロナ対策は万全に出来ていたかなと思います。 

松山社会奉仕委員長 かわら版が届いてお 

ります。2770地区のロータリアンの飲食店 

を応援しようという企画となっております。 

このＱＲコードを読み込むと飲食店の一覧 

がでるそうです。他の活動も掲載されてい 

ますので、是非ご一読下さい。 

星沢クラブ奉仕委員長

  

 

レ ミン ドゥクさん  

① 坂推薦委員長より2021-22年度会長 

（会長エレクト）の発表。石川力哉会員を推薦。 

② 入江推薦委員長より2022-23年度会長（会長ノミニ 

ー）の発表。堀越太志会員を推薦。 

③ 石川会長エレクトより 2021-22 年度理事役員案の発

表。会長エレクト（堀越会員）、直前会長（見富会員）、 

副会長（町田会員、星沢会員）、幹事（鈴木会員）、 

会計（坂庭会員）、ＳＡＡ（坂会員）、クラブ研修リー

ダー（熊木会員）、理事（岩渕会員、山田会員、八上

会員、入江会員、吉澤俊一会員、樋口会員、小川会員） 

④ 堀越会計より会計中間報告（7～10月） 
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2020年１２月１日（火） 第1656回  
理事会報告、誕生・結婚祝い、年次総会、クラブ協議会（上期を振り返って） 

クラブテーマ 「ロータリーに、浸かって染まって発信しよう！！」   



 

拍手をもって、すべて承認されました。 

須永出席委員 

会員総数：３９名  出席対象者：３５名 

出席者数：２９名  出席率：８５.3％ 

（順不同）村田会員 

○本日、会長エレクト、ノミニーが同時に決定し安心して、

下期に入れます。皆様ご協力有難うございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会長 

○皆様、来期はよろしくお願いいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○石川会長エレクト、ご就任おめでとうございます。よろし

くお願いします。・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○石川会長エレクト、堀越会長ノミニーよろしくお願い致

します。・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○やっと78になりました。僕には時間がありません。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○先日11月29日大宮中央RC塾を14名で開催できま

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○28日米山奨学生、学友の皆さんと日光、大谷石採掘跡の

見学旅行に参加して参りました。集まることが難しい昨

今、とても楽しく交流されていました。・・堀越太志会員 

○先日の傘寿の祝、皆様ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○理事会お疲れ様です。・・・・・・・・・・藤堂哲志幹事 

○理事会、お疲れ様でした。・・・・・・・・切敷健一会員 

○理事会お疲れ様でした。明るい未来があると良いのです

が．．．がんばります！・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○本日は理事役員会、ご苦労様でした。・・・星沢義隆会員 

○理事役員会お疲れ様でした！・・・・・・・堀越太志会員 

○12月理事会おつかれ様でした。・・・・・・坂 仁視会員 

○先日のカートレース、来ていただきありがとうございま

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○鈴木さん、先日はカート大会ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○鈴木会員、先日のカート楽しかったです。又さそって下さ

い。・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○先日のカートレース、楽しかったです。寒さで鼻風邪をひ

いてしまい、週末はぐづぐづしていました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○クルマの運転する機会が減り、免許更新、初めて「ゴール

ド」になりました。・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○最近、自転車通勤してます。1kgやせました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○コロナはデメリットだらけと思ったら、ステイが多いせ

いか家庭と事務所の個人部屋がとてもきれいになりまし

た。メリットもあるもんです。・・・・・・岩渕孝男会員 

○コロナウイルスが感染拡大、今は最大の注意をはらって

行動しましょう。・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○コロナ気を付けましょう。・・・・・・・・村田拓郎会員 

○寒くなって来ました。コロナに気を付けましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

○急にお休みしてすみません！・・・・・・・徳永誠三会 

 

 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・柏木英太会員 

○クラブのママやホステスの「枕営業」は顧客の妻に対する

不法行為とはならないとする裁判例がありますが、参考

にしないで下さい。詳しくは吉澤総合法律事務所へどう

ぞ！・・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

 

本日のスマイル合計： ３５，０００円 

本年度スマイル累計：４４７，０００円 

 

例会終了後、クラブ協議会にて 

上期を振り返って、各委員長より発表 

 

11/12(木)見富年度第１回ゴルフコンペ(鴻巣カントリークラブ) 

 

 

 

 

 

 
 
（参加者：21名、優勝：小川会員、ブービー賞：見富会長） 

 
11/28(土)「ベトナムの子ども達に灯りを！」プロジェクトにて、 

現地とのリモート会議(泉邸にて) 
 

 

 

 

 

 
 

（出席者：会長、岩渕委員長、切敷委員長、泉委員長、通訳： 

グェンダンアンさん、設営：山田会員、事務局、現地：小学

校校長、教諭、幼稚園園長） 

 
11/29(日)大宮中央ＲＣ塾(泉邸にて) 
 

 

 

 

 

 

 

 
（出席者：会長、幹事、泉塾長、岩渕副会長、熊木研修リーダ

ー、酒井会員、佐口会員、堀越会員、堀越千陽さん、董詩洋

さん、レミンドゥクさん、チャンリットヒムさん、才間さん） 

 

 

 

 
     大宮中央ロータリークラブ        会  長：見富 清一      副 会 長：岩渕 孝男、坂 仁視 

（2020-2021年度）      幹 事：藤堂 哲志    会報・公共イメージ委員長：坂庭 広樹 

  

 


